

Nach die „Times“ fordert Revision von Versailles

Die Aufnahme der Simon-Erklärung

London, 22. Dez. Wenn gestern im Unterhaus der Regierung von ihren Kritikern der Vorwurf gemacht wurde, daß an ihrer Abrüstungspolitik die notwendige Arbeit vermisst werde, so schließt sich die „Times“ in ihrem heutigen Artikel über die Rede von Sir John Simon dieser Kritik an.

Der deutsche Reichskanzler habe jedenfalls durchaus praktische Vorschläge zur Wiederherstellung des Vertrauens gemacht.

Wenn Simon von seiner Auslandsreise zurückkehre, werde er voraussichtlich eher in der Lage sein, der englischen Öffentlichkeit eine Vorstellung davon zu geben, wie es wirklich mit den Verhandlungen für eine Verminderung der Rüstungen der am schwersten bewaffneten Mächte stehe.

diesem neuen Plan nimmt die „Times“ jedoch in ziemlich entschiedener Form Stellung.

Zum Schluß ihrer Ausführungen geht die „Times“ noch auf die gestern von einem Redner aufgeworfene Frage der Revision der Friedensverträge ein.

Sie schließt sich der Forderung nach Revision in vollem Umfange an.

Es wird, so heißt es in dem Artikel u. a., in Europa kein wirkliche Ruhe geben, so lange nicht die Frage der Revision energisch in Angriff genommen und in der einen oder anderen Richtung geregelt worden ist.

Man müßte vielmehr für einen Ausbau der französisch-englischen Beziehungen eintreten.

„Daily Telegraph“ verteidigt Sir John Simon gegen alle Angriffe und schreibt, man könne sagen, daß die Anregungen des Reichskanzlers, die als überaus einfach und unkompliziert zu betrachten seien, eine Prüfung verdienen, deren Ergebnis man voller Hoffnung entgegenzusehen könne.

Ausbildungszwang für Kraftfahrer bleibt

Drahtmeldung unserer Berliner Schriftleitung

Berlin, 22. Dez. Die Frage der Aufhebung des Fahrerschulungszwangs ist in letzter Zeit in der Öffentlichkeit viel erörtert worden. Eine Erleichterung in der Ausbildung zum Führer von Kraftfahrzeugen war zur Förderung der Motorisierung von vielen Seiten vorgeschlagen worden.

die beiden genannten Persönlichkeiten in Frage kommen, völlig reibungslos vor sich gegangen sind. Einiger Widerstand wurde lediglich von dem bisherigen Führer der evangelischen Jugendverbände, Stange, geleistet.

Gefängnis gegen Hirtsiefer beantragt

Böhm, 22. Dezember. Im Direktionsprozeß erklärte der Staatsanwalt in seiner Anklagerede, Hirtsiefer habe sich der einfachen passiven Beteiligung schuldig gemacht. Er ersuchte das Gericht, gegen den früheren preussischen Volksbildungsminister Hirtsiefer die Höchststrafe zu verhängen.

Betriebung bei der evangelischen Jugend

Berlin, 22. Dez. Ueber die gestern zwischen dem Reichsbischof Müller und dem Reichsjugendführer Baldur von Schirach vereinbarte Eingliederung der evangelischen Jugendverbände in die Hitlerjugend erfahren wir von unterrichteter Seite, daß entgegen verschiedenen in der Presse angebotenen Darstellungen diese Verhandlungen, soweit

Kunst und Wissenschaft

Wochenplan des Sächsischen Staatstheater

Opernhaus Sonntag geschlossen. — Montag außer Anrecht: „Arabella“ (6,30 bis gegen 9,45). — Dienstag außer Anrecht: „Rienzi“ (8 bis 11). — Mittwoch für Dienstaganrecht A vom 26. Dezember: „Café“ (7,30 bis nach 10,15).

Camilla: Celene Jung. Musikalische Leitung: Striegler, Spielleitung: Eublich. Anfang 7,30 Uhr.

Sonntag, am 21. Dezember, außer Anrecht: Die Federmaus von Johann Strauß. Besetzung: Eilenstein: Orzel, Rosalinde: Angela Kolinal Frank; Staegemann, Orloff; Elisa Stängner, Alfred; Dittich, Falke; Schöffler, Blind; Tessmer, Adele; Alice Jährlad (zum erstenmal); Ida; Stefanie Oberhel, Frosch; Ermold, Juan; Eublich, Adjutant; Paulin, Kavaller; Neppach. Musikalische Leitung: Striegler, Inszenierung: Staegemann. Anfang 8 Uhr.

Schauspielhaus Spielplan für die Weihnachtstheater: Montag, den 25. Dezember, außer Anrecht: „Wilhelm Tell“ von Schiller mit Decarli als Tell und Kottensamp als Attinghausen, sonst in der bekannten Besetzung. Spielleitung: Rudolf Schröder. Anfang 8 Uhr.

Am Sonntag, dem 24. Dezember, bleibt das Schauspielhaus geschlossen, die Tageskasse ist von 10,30 bis 11,30 Uhr geöffnet.

Derliches und Sächsisches

Baurat Schillings letzter Gang

Auf dem Johannisfriedhof zu Dresden-Tolkewitz wurde am Freitag die herbliche Halle des Baurates Rudolf Schilling zur irdischen Ruhe gebracht. Noch einmal kam bei der Feier in der Halle die Liebe und Anerkennung zum Ausdruck, die sich der Heimgegangene in seinem Lebensangelegenheiten hat. An dem mit Blumen über und über bedeckten Sarg hielt eine Abordnung des Kriegervereins „Sächsische Grenadiere“ mit der Fahne die Ehrenwache. Viele bekannte Architekten und Künstler sowie Vertreter der Körperschaften, denen der Verstorbenen nahegelegen hatte, waren erschienen, um ihm das letzte Geleit zu geben.

Wie wird das Weihnachtswetter?

Die erwartete Witterung ist am Anfang dieser Woche eingetreten und hat der langandauernden überaus heißen Frostperiode des Vorwinters ein Ende bereitet. Augenblicklich herrschen nur noch in Süddeutschland und im Gebirge wintertliche Verhältnisse.

Die Wetterlage zeigt wenig Anlässe zu einer Wenderung. Auch über die Bodenniveaus hinaus waren Tagestemperaturen über Null Grad vorherrschend. Nur Ostpreußen bildet eine Ausnahme, da dort kalte Polarluftmassen eingeschoben waren, deren Front aber infolge der Verflachung des sibirischen Wirbels, dem sie entstammten, sehr bald zum Stehen kam.

Da weiterhin Warmluft auf der Rückseite des mit seinem Kern über dem Kanal gelegenen Hochdruckgebietes nach Norden dringt ist zunächst mit einem Anhalten der Wetterlage zu rechnen. Dieses Maximum hat sich zwar bisher als Freibild gegen die atlantischen Wirbel erwiesen, in aber letzten Endes in demselben Sinn für unser Gebiet weiterbestimmend anzuordnen, wie es eine der häufigsten der Jahreswende eintretenden „Widmungsdepressionen“ getan hätte.

Die Sächsische Landesbibliothek ist vom 24. bis 26. Dezember geschlossen, vom 27. bis 31. Dezember nur bis 14 Uhr geöffnet.

folgenden Verbände zusammengeschäft sind: 1. Der Reichsverband deutscher Schriftsteller, 2. der Völkerverein der deutschen Buchhändler, 3. der Verband der deutschen Volksbibliothekare e. V., 4. der Verein deutscher Bibliothekare e. V., 5. die Gesellschaft der Bibliotheken, 6. die Reichsbuchhändlerbuchhandlung im Deutschen Buchhändlerverband, 7. die Gesellschaft für Bucherzichte, 8. ferner die im Aufbau befindlichen Arbeitsgemeinschaften.

Schlusssong der Wagner-Weihnachtsfeier in München. Die Reihe der Münchner Wagner-Weihnachtsfeiern wurde mit einem großen Chor- und Orchesterkonzert in der Tonhalle abgeschlossen. Die Wagnerstadt München hat in diesem Jahre das Schaffen Wagners in umfassender Gestaltung beleuchtet und auch manches weniger bekannte Zeugnis aus der Jugendzeit des Meisters herangezogen.

Die diesjährige Ehrengabe der Gesellschaft für Bücherfreunde. Die Gesellschaft der Bücherfreunde zu Genua hat ihre diesjährige Ehrengabe in Höhe von 1000 RM dem Berliner Dichter und Schriftsteller Rudolf Paulsen zuerkannt.

Deutscher Erfolg auf der Mailänder Kunstgewerbeschau. Der deutschen Abteilung auf der Mailänder Triennale der Internationalen Ausstellung für Kunstgewerbe, Dekoration und Architektur, wurden vom Preisrichterausschuß drei große Preise, sieben Ehrenpreise, neun Goldmedaillen, sieben Silbermedaillen und einundzwanzig Bronzemedallen zuerkannt.

Das Remerle sächsische Schauspielhaus unter Senft. Die Direktion des sächsischen Schauspielhauses Remerle ist durch den Kommandanten des Remerlegebietes angewiesen worden, soviel als Theaterstücke der litauischen politischen Polizei zu unterbreiten.

Staatspräsident des Grundbesitzers Hermann. Die Witwe des gestern verstorbenen Grundbesitzers Franz Hermann hat das Anerbieten des Ministerpräsidenten Trautning, das Begräbnis ihres Mannes auf Staatskosten vor sich gehen zu lassen, dankend angenommen.

Freitag, 22. Dezember 1933
Das b...
Freitag, 22. Dezember 1933
Das b...
Freitag, 22. Dezember 1933
Das b...